



## Accueil de la learning expedition Edtech

publié le 23/02/2023

Mercredi 22 Février 2023, les start-up de l'éducation lauréates du programme Passerelles ont été accueillies au collège Jules Verne. L'occasion de comprendre le contexte scolaire dans lequel se développe la Cité Éducative, mais surtout le quotidien d'un établissement.

Ci-dessous la publication média :

<https://twitter.com/BanqueDesTerr/status/1628439773302890497?s=20>

<https://twitter.com/rvanoudheusden/status/1628343133925699584?s=20>

<https://twitter.com/RoseLmdy/status/1628449043490779136?s=20>



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.